

# Piden en E.U. Reducción en Importación de Azúcar

WASHINGTON, marzo 14 (AP). La Comisión Federal de Comercio Externo recomendó hoy al Presidente Jimmy Carter una reducción de 425.000 toneladas en la cuota azucarera, para evitar que los productores locales sean barridos por el abastecimiento externo.

El Secretario del Tesoro W. Michael Blumenthal dijo empero que ese procedimiento "es la peor

forma" de encarar la competencia de ultramar.

El Secretario de Agricultura Robert Bergland había apoyado previamente la adopción de las cuotas para defender a los productores nacionales. Su plan eleva el precio actual de 11 centavos por libra del azúcar cruda a 13 ó 14 centavos.

El fallo dividido de la Comisión dejó a Carter la posibilidad de evitar tener que su decisión

desautorice a uno de sus dos ministros.

La Comisión recomendó que se fije una cuota de 4 275.000 toneladas para cada uno de los próximos cinco años. El abastecimiento externo del año pasado fue de unas 4.700.000 toneladas.

La Comisión dijo que ponía en manos de Carter la decisión de los países a los cuales se les pediría la

—Favor pase a la Pág. 15.



**DIRIGENTE MUSULMAN.** Washington, marzo 14. Hamaas Abdul Khaalis, dirigente musulmán Hanafi, saluda al entrar hoy en la residencia de la agrupación en Washington.

## Terroristas Musulmanes Negros Siguen Libres en Washington

WASHINGTON, marzo 14 (UPI). El líder de la secta musulmana Hanafi, Hamaas Abdul Khaalis, que junto con varios de sus partidarios se apoderó la semana de 134 personas y las mantuvo como rehenes en tres edificios de esta capital, fue oficialmente acusado hoy de cometer secuestro a mano armada.

Fue fichado en el cuartel general de la policía y liberado después sin depositar fianza.

Khaalis permaneció libre y sin fianza desde hace cinco días, cuando junto con otros 11 miembros de la secta Hanafi se entregó a la policía, tras permanecer atrincherado en esta ciudad durante 39 horas.

Fue liberado según los acuerdos estipulados en la negociación para entregar a los rehenes.

Tres de los asaltantes, todos ellos acusados de cometer secuestro a mano armada, están igualmente libres sin fianza.

La Oficina del Fiscal del Distrito dijo que intentará procesar a los acusados con cargos más graves en relación con el asalto, donde un periodista negro fue ultimado por

los musulmanes.

Varios rehenes y funcionarios municipales se quejaron airadamente sobre la liberación de los individuos. Los terroristas amenazaron a sus víctimas con cortarles la cabeza si los responsables por el asesinato cometido en 1973 contra siete Hanafis de esta capital no eran conducidos a la presencia de Khaalis, para vengar el crimen.

Un periodista de radio fue ultimado de un disparo y varios rehenes sufrieron heridas cuando los atacantes los capturaron hace cinco días en el Ayuntamiento, la sede de la Organización Judía B'Nai B'Rith y la Mezquita Nacional Islámica.

Khaalis compareció hoy al Cuartel General de la Policía, para ser fichado de acuerdo a las condiciones impuestas para su liberación.

La policía lo fichó oficialmente por cometer secuestro a mano armada y le tomó las huellas dactilares.

También anotaron su nombre, dirección y ocupación, filiación de sus padres y otros datos de rutina.



**INTENTO SUICIDARSE.** Roma, marzo 14. El actor austriaco Helmut Berger fue hospitalizado hoy, tras haber ingerido una sobredosis de somníferos, según informó la policía romana.

## Actriz Libertad Leblanc Niega que Sea Hombre

BUENOS AIRES, marzo 14 (EFE). La actriz argentina Libertad Leblanc asegura que es una mujer y desmiente a revistas de Madrid, que han afirmado que es un hombre. La exuberante estrella dijo en Buenos Aires, a su regreso de un extenso viaje por todo Europa, que no es cierto que sea un "travesti", hábilmente maquillado, de nombre Miguel Cook, como han publicado "Chiss" y otras re-

—Favor pase a la Pág. 26.

## Estrictas Medidas para Mantener Orden en Italia

ROMA, marzo 14 (UPI). Los Partidos políticos de Italia condenaron hoy en forma unánime los recientes actos de violencia callejera, mientras el asediado Gobierno del Primer Ministro Giulio Andreotti exigió la aprobación inmediata de estrictas medidas para hacer prevalecer la ley y el orden.

Las universidades de Roma y Bolonia cerraron hoy sus puertas, como resultado de los disturbios callejeros que dejaron por lo menos a 21 personas, entre ellas 14 policías, gravemente heridas. Uno de los oficiales heridos se encuentra entre la vida y la muerte con una bala incrustada en la columna vertebral, según dijeron los médicos.

El Gobierno prohibió todas las

manifestaciones públicas en Roma, durante 15 días y proscribió las reuniones en público por 24 horas en la ciudad de Bolonia, que tiene un Alcalde comunista.

En Roma, el Senado aplazó su programado debate sobre el escándalo de los sobornos de la empresa norteamericana Lockheed, para escuchar el informe del Ministro del Interior Francesco Cossiga sobre los disturbios que durante el fin de semana se propagaron desde Turín hasta Palermo.

Cossiga calificó los actos de violencia como una "premeditada y criminal conspiración guerrillera" y advirtió que los actos terroristas "que en una

—Favor pase a la Pág. 15.

## Detener "Reino de Terror" en Uganda Piden Obispos Anglicanos

NAIROBI, marzo 14 (UPI).— Los Obispos anglicanos exigieron hoy el establecimiento de una fuerza policial internacional, para contener el "reino de terror", saqueos generalizados y continuas matanzas de los cristianos ugandeses y tribenos Acholi y Langi.

Las fuerzas de seguridad ugandesas comenzaron a vigilar estrechamente a los 200 estadounidenses y 500 británicos, que residen en el país, después que el Gobierno los acusase ayer de difundir mentiras en el extranjero sobre supuestas matanzas y torturas ocurridas en Uganda.

El Obispo Festo Kivengere, que huyó del país aduciendo que figuraba en una lista de ejecuciones, denunció en California que por lo menos 10.000

ugandeses fueron asesinados en los seis años de Gobierno del Presidente Idi Amin, y que "la tortura, el asesinato y la intimidación continúan".

En un comunicado de tres páginas, los Obispos anglicanos de Kenia exigieron que los 48 Estados de la Organización para la Unidad Africana (OUA) y las Naciones Unidas "establezcan inmediatamente una fuerza policial internacional, para intervenir en Uganda y ayudar en la restauración de la ley y orden, tal como se hizo en el Congo (Zaire) y otros países".

La Conferencia de Iglesias Africanas exigió previamente un boicot internacional contra Kampala.

Los Obispos kenianos urguieron

—Favor pase a la Pág. 26.

## Expectación por Reunión de Generales Hoy en Argentina

BUENOS AIRES, marzo 14 (UPI). Un clima de tensa expectativa precedió hoy a una reunión de generales con mando de tropas convocada para mañana por el Presidente del Gobierno Militar argentino y Comandante en Jefe del Ejército General Jorge Rafael Videla.

Esas expectativas crecieron hoy al difundirse un discurso del General Fernando Santiago, Segundo Comandante del Tercer Ejército, con asiento en la ciudad de Córdoba, que dista 712 kilómetros de Buenos Aires.

Santiago dijo que la lucha de las fuerzas armadas contra la subversión izquierdista "es total y global y no habrá transacciones, porque triunfan los valores por los cuales luchamos o triunfa el comunismo".

"Es por ello que las fuerzas legales —fuerzas armadas y

policiales, en este caso—, continuarán sus operaciones para perseguir y aniquilar a los delincuentes subversivos en la actividad o en los lugares donde se oculten, cualquiera sea su forma de actuar", agregó el Alto Jefe Militar de Córdoba.

Según fuentes políticas y coincidentes informes de prensa, una de las cuestiones que deben decidir los generales es si la represión de la guerrilla "se extenderá hasta liquidar las ramificaciones ideológicas de izquierda o a un del centro izquierda o se detendrá una vez derrotadas las bandas subversivas del peronismo de ultraderecha Montoneros o del marxista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Videla acaba de prometer que este año "se abrirá en la Argentina

—Favor pase a la Pág. 27.



**DIRECTOR DE AGENCIA DE DESARME.** Washington, marzo 14. Paul Warnke, al micrófono, recibe los aplausos de varios legisladores y dignatarios en el patio de la Casa Blanca, tras jurar el cargo de Director de la Agencia de Desarme de los Estados Unidos. A la izquierda, el vicepresidente Mondale. El Presidente Carter está a la izquierda de Warnke. Extremo derecho, el Secretario de Estado Cyrus Vance.